

TOBIAS REHBERGER DREI AUSGESETZTE KINDER

Schlosspark Wendlinghausen, Gemeinde Dörentrup

Garten_Landschaft OstwestfalenLippe-Rauminszenierungen

2005 bis 2007



In Wendlinghausen sind für 2005 einige reale, dennoch modellhafte Baumhäuser geplant. Sie sollen betretbar und benutzbar sein. Zusammen werden sie eine Wohnung ergeben. Doch zugleich werden die aus unterschiedlichen Materialien gefertigten Werke als Skulpturen erlebbar sein.



Der 1966 geborene, mit zahlreichen internationalen Ausstellungen und Preisen bedachte Künstler lebt in Frankfurt am Main. Rehberger hat für die Expo 2000 in Hannover einen japanischen Garten entworfen, einen Ort der Ruhe, der auffällig nah an einer Hauptverkehrsstraße lag. Im Kurpark von Bad Oeynhausen hat er im gleichen Jahr einen Börsenmakler eingeschaltet, der mit dem Ausstellungsbudget Gewinne erzielen sollte, um Pflanzen zu finanzieren. Rehberger ist daran interessiert, welche Zufälle sich aus künstlerisch präzisen Formen ergeben. 2008 stellt Rehberger im Stedelijk Museum Amsterdam aus.